

Tunneltauglich

Welch eine Macht ist die Musik! Behaupten wir jedenfalls und nehmen zum Beleg die Eisenbahnunterführung Richtung Pfersee her: Um wie viel behauster ist die Höhle doch, seitdem aus Lautsprechern hier Musik erklingt! Freilich nicht irgendeine – Mozart muss es sein. Und keineswegs bloß deshalb, weil Mozart der deutschen Mozartstadt gewissermaßen auf den Leib geschneidert ist. Nein, Mozart ist der musikalische Aufheller und Friedensstifter schlechthin, was beides wichtig ist für eine Röhre, die man vormals wegen lauerner Gefahren nur mit bangem Herzen betrat. Und so freuen wir uns, dass wir seit Kurzem unter Tage wieder neuen Mozart hören dürfen. Natürlich *richtigen* Mozart: das Finale aus dem Konzert für Flöte und Harfe, helles, reines C-Dur! Wer weiß, was passierte, wenn im Tunnel die Unterweltposaunen des „Don Giovanni“ töntem...